

第46回交通安全子供自転車全国大会レポート

8月3日、東京ビックサイトで「第46回交通安全子供自転車全国大会」が行われました。

広島県代表として出場した上殿小学校チームは団体で9位となり、2年連続入賞という素晴らしい結果を残してくれました。

全国大会の様子をお知らせします。

8/2(大会前日)

学校で出発式を行った後、東京に向けて出発しました。到着後、
宿舎近くの公園で、最後の練習を行っている様子です。



大会が近づくにつれ、ベスト記録が出なくなった上殿小チーム。多少、不安もありました。

8/3(大会当日)

東京ビックサイト会場の大きさが分かっていただけたと思います。

がんばった5名の選手に拍手！



ここです。分かりますか？



上殿小学校 9位入賞！



自転車大会は、①学科②安全走行 ③技能の3種目で争われます。ここは、学科の試験会場です。



演技前の選手。広い会場で頼れるのは自分だけ。でも、がんばって練習した経験，応援してくださる方々，そして，何よりも力強いのは支えてくれる仲間がいること！

上殿小学校の強さは、チームの団結力



す。を育ま切どと人間持参すおとだにた。賞誇
賜のしな、いにとち加。かがき立。り大
り発た。ここう支共努の子げで、つ全をを会
ま展。とこれ感えに力取どときこの得国果持
すに今をからの念を今持の喜び、大、切、目車大げ方す
よう向後たくのさん生につ自分とが多さ、標大げ方す
うけ、もさん殿学んおとが多さ、標大げ方す
おご上殿学んおとが多さ、標大げ方す
願指導ご支ま
い導ご支ま
いたご支ま
し支校教
ま援教れ大

上殿小学校長 沖田依子

す。を育ま切どと人間持参すおとだにた。賞誇
賜のしな、いにとち加。かがき立。り大
り発た。ここう支共努の子げで、つ全をを会
ま展。とこれ感えに力取どときこの得国果持
すに今をからの念を今持の喜び、大、切、目車大げ方す
よう向後たくのさん生につ自分とが多さ、標大げ方す
うけ、もさん殿学んおとが多さ、標大げ方す
おご上殿学んおとが多さ、標大げ方す
願指導ご支ま
い導ご支ま
いたご支ま
し支校教
ま援教れ大